

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Inauguran conservación mayor del Aeropuerto Diego Aracena con inversión MOP de \$1.529 millones**

Pág. : 5

Cm2: 392,1

VPE: \$ 235.674

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

# Inauguran conservación mayor del Aeropuerto Diego Aracena con inversión MOP de \$1.529 millones

**Las obras renovaron 17.800 m<sup>2</sup> de pavimentos en plataforma y calles de rodaje del sector de aviación general, mejorando la operación para aeronaves civiles y unidades como Ejército, Armada y Carabineros. El alcalde Mauricio Soria asistió en representación del municipio.**

Con una inversión de \$1.529.000.000, financiada por la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas (MOP), este jueves se inauguraron los trabajos de conservación mayor del área de movimiento del Aeropuerto Internacional Diego Aracena, una intervención que apunta a reforzar la infraestructura crítica de conectividad para la Región de Tarapacá. En la ceremonia participó el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchavello, en representación de la Municipalidad, destacando el valor estratégico del terminal aéreo para la economía regional y la proyección logística del norte del país.

La iniciativa consistió en la renovación de pavimentos de plataforma y calles de rodaje ubicadas en el sector de aviación general, equivalente a una superficie total de 17.800 metros cuadrados. Se trata de un punto clave dentro de la operación

diaria del aeropuerto, considerando que este espacio permite la atención y estacionamiento de aeronaves que cumplen funciones de seguridad, apoyo institucional, operaciones civiles y servicios especializados.

Según los antecedentes entregados durante la actividad, el sector intervenido posee capacidad para nueve aviones y dos helicópteros, lo que amplía y ordena el uso de esta área para distintos usuarios. Entre los beneficiarios directos se encuentran el Ejército de Chile, la Armada de Chile, Carabineros de Chile, el Club Aéreo de Iquique y empresas privadas dedicadas a servicios aeronáuticos civiles, actores que requieren condiciones seguras y estables de operación para mantener continuidad y eficiencia.

Para la autoridad comunal, la mejora del aeropuerto no sólo impacta el transporte de pasajeros, sino que refuerza un

componente que suele quedar fuera del debate público regional. "Este es el segundo aeropuerto más importante de Chile, y aunque solemos hablar más del Puerto y las carreteras, es también fundamental para los Corredores Bioceánicos, su impulso al comercio internacional y al turismo, actividades económicas que son vitales para nuestro desarrollo. Por eso, siempre valoramos las obras que mejoren las instalaciones del aeropuerto o las que permitan su crecimiento", expresó el alcalde Mauricio Soria Macchavello durante la inauguración.

En términos regionales, la obra se enmarca en una mirada que busca diversificar y robustecer la infraestructura de conexión de Tarapacá con el resto del país y con el exterior. El Aeropuerto Diego Aracena cumple un rol complementario al puerto y a la red vial, aportando rapidez de enlace, soporte a la seguridad

pública y continuidad operativa ante contingencias, además de potenciar la llegada de visitantes y el movimiento de servicios ligados al comercio y al turismo.

## Crónica

Con esta conservación mayor, el MOP, a través de su Dirección de Aeropuertos, refuerza un estándar de mantenimiento que apunta a prolongar la vida útil de las superficies de movimiento y reducir riesgos asociados al desgaste del pavimento, una variable especialmente sensible en instalaciones donde la seguridad operacional es prioritaria. Para la región, la modernización de áreas de aviación general también se traduce en mejores condiciones para instituciones que desarrollan labores de vigilancia, apoyo logístico y respuesta ante emergencias.

La inauguración dejó instalada la idea de que el crecimiento y competitividad de Tarapacá depende de una red integrada de infraestructura, donde el aeropuerto tiene un papel decisivo. En un escenario marcado por desafíos logísticos, proyección internacional y desarrollo turístico, la conservación de esta área de movimiento aparece como una inversión concreta que fortalece la conectividad y consolida a Iquique como un nodo relevante del norte chileno.



## En 2025 nuevamente Emma y Liam fueron los nombres más inscritos para recién nacidos en Tarapacá

Por tercer año consecutivo, Emma encabeza las preferencias en niñas, mientras que Liam se consolida como el nombre más elegido en niños de Tarapacá. A nivel nacional el ranking es liderado por Emma y Mateo.

El Servicio de Registro Civil e Identificación

